



令和6年度がスタートしました



49名の1年生を迎え、全校児童350名、教職員37名で、新たなスタートを切りました。

今年度も「あいさつ」「返事」「はきものをそろえる」が、しっかりとできる児童がいっぱいの草井小学校でありたいと願っています。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

本校の教育目標と目標

地域の特色や伝統を生かし、本校の教育信条である“成道”即ち「努力して人格の完成を図る」を目指し、知・徳・体の調和のとれた生き生きとした「草の井っ子」の育成を目指します。

- きらきら (授業で磨き合う子) 「授業は学びの宝箱」
- のびのび (仲間を思いやれる子) 「自分が好き、仲間が好き、みんなが好き」
- すくすく (心も身体も元気な子) 「遊びの中で育つ丈夫でしなやかな身体と心」

- ・ 児童が元気に「おはようございます」と登校する学校を目指します。
- ・ 保護者や地域の皆様が、安心して「いってらっしゃい」と子どもを送り出せる学校を目指します。
- ・ 教職員が、笑顔で働く学校を目指します。

1 学期の主な学校行事について

- 1 5月18日(土)〈雨天の場合は、5月21日(火)に延期〉に体育発表会を予定しています。昨年同様、半日の日程での開催となります。ぜひ、児童の活躍する姿を見に来てください。
また、同日、持ち寄り資源回収を実施いたします。ご協力をよろしくお願いいたします。なお、5月20日(月)は代替休日となります。
- 2 6月1日(土)に、ふれあい鑑賞会及び引取訓練を実施いたします。なお、6月3日(月)は代替休日となります。
詳細につきましては、後日お知らせいたします。
- 3 夏休みのプール開放は、登下校中の児童の熱中症への心配から行いません。



今年度も、学校通信『こうそんじゅ』を発行いたします。こうそんじゅとは漢字で「公孫樹」と書き、イチヨウの木の別名です。公は「祖父」のこと孫は「まご」のことですから、おじいさんの植えた木が、孫の代になって実をつけるということから、この名前がついたと言われています。草井小学校の歴史と伝統を感じます。

今年も草の井っ子の活躍を伝えていきます。本校のホームページもぜひご覧ください。よろしくお願いいたします。

